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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию современных методов теории принятия решений и описанию процесса разработки системы поддержки принятия решений, работающей в виде веб-приложения и применяющей качественный подход при сравнении альтернатив. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Изучение основ теории принятия решений и современных научных методов принятия решений. 2.	Изучение роли принятия решений в процессе управления. 3.	Изучение современных подходов к построению систем поддержки принятия решений. 4.	Разработка собственного веб-приложения системы поддержки принятия решений. Изучение теоретических основ принятия решений проводилось на основе современной учебной литературы, монографических источников и периодических изданий. Разработка приложения проводилась на языке JavaScript. Приложение может обрабатывать до восьми альтернатив, применяя для сравнения альтернатив до восьми предпочтений. Разработанное приложение представляет готовый программный продукт, который будет полезен для принятия решения в любой сфере деятельности. Пример реального использования приложения показан в Приложении 1, где принимается решение о выборе одного из трёх автомобилей, описание которых взято из объявлений, размещённых на сайте www.auto.ru.
        

        
          This work is devoted to the study of modern methods of decision-making theory and the description of the process of developing a decision support system, working in the form of a web application and applying a qualitative approach when comparing alternative options. Tasks that were solved during the study: 1. Studying the foundations of the theory of decision making and modern scientific methods of decision making. 2. Exploring the role of decisions in the management process. 3. Study of modern approaches to the construction of decision support systems. 4. Development of your own web application of the decision support system.  The study of the theoretical foundations of decision-making was carried out on the basis of modern educational literature, monographic sources and periodicals. The application was developed in JavaScript. The application can handle up to eight alternatives, using up to eight preferences for comparison. The developed application represents a ready-made software product that will be useful for making decisions in any activity. An example of real use is presented in Attachment 1, where a decision is made to choose one of the three vehicles that are shown on the website www.auto.ru.
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